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意識を喚起し－進んで行動をCREATEAWARENESSTAKEACTIONNo. 8
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今年度のガバナー公式訪問は、当クラブホストにて名東･" 1 lと初めての3RC合|両Iで、各クラブ多数の出肺を

頂き、会場は熱気にあふれ朧大に開催する事が出来ました。

圏"我等の生業” 囹ビジター紹介

第2760地区ガバナー

第2760地区粋堺

福Ⅲ↑ili成溜

伊藤鶴吉消密出席報告

会員

出席率

前々回

70(62)調 出席 46名

74.19%

8月8I-I (修正出席率)98.39%

’伊豫田幹事報告

佐野君より松坂歴美術館にて開催の｢日本新工芸腱」

柵待券を頂いておりますので、お出掛け下さい。
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州制の検討も始まっております。ロータリークラブも

各クラブの独白の歴史や伝統即ちIdcntityを尊重しつ

つ、各緬↑j鳥iliの合'11開催や鞭務同運営の協調等に意義

が認められるものについては、砿極的に検討され、実

行されることを期待するものであります。

この合IIil例会を機に近隣のクラブ間の‐層の交流、

親||態が垪進されることを希望致します。

岐後になりましたが木1_1のホストを担当いただきま

した秘占煽T･MRCの皆様に対.し、衷心より感謝申し

|路げます。

季豊"霊'露～勘一一会長・幹事懇談会‘"淫"認"藻～露"冒一

9:00～10 : 00橘の間

例会前に↑｣3われた悪,淡会では、禰田ガバナーよりク

ラブ狐|'Iのキャンヘルプタイランド1；業の助言等､又、

前年度ホストを務めたライラセミナーが2R間にわ

たって雌'l1終「し、成りjを修めたことにお誉めの冒葉

を1蘭きました。

名古屋東山RC近藤会長挨拶
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私どものクラブは、 この9)-lで4周年を迎えるまだ

まだ誕生したてのクラブです。

苦さに満ちたクラブ会興のご協力で、地区内、外へ

の活動に取り糸llんでいます。福l11ガバナーの地区方針

の!|'で強I淵してみえる、 ドl然循環による環境保全に対

しての砺要性に|面l調し、地|><|ﾉ1の名城大学の環境保全

の為の学術研究に対する支援を行うことを始めました。

さて、 2005年3)lの|＃l港をI-1指す11'部国際空港の

ifgl:式が8H191 1 ， 1’定より半年以上遅れて、行な

われました。光成すれば、成IH、関西と並ぶ国際ハブ

空港が、 ｛'1部|畿Iに初めて誕生し、 2005年の愛知万博

に間に合せることにもなります。愛知万博の力は、

｢嘩境」を節・に考えて、会場が当初より人'偏に縮少

されました。

21 11t紀は「蝋境」間腿は避けて通れない重要課題

ということでしょう。

この．つの大プロジェク|､が今、我々の住んでいる

巾部Iを|で始まり、 21 11t紀の発展は中部から始まろう

としています。

私は、 この新空港のできる知多半島に住んでいる省

ですが、空港による地兀の経済効果がどの程度あるの

か、あまり期鮮できるとは思っていません。しかし、

知多半島の常滑沖から雛発着する新空港は、人の流れ

を大きく変え､1'1部|を|の発展に大きく寄与することは、

まちがいないでしょう。

RI会艮も、 「意識をl喚起し－進んで行動を」と提唱

されておられますように、 』%地区にあるロータリーク

ラブの我々ロータリアンも、 2005年に向けて、大い

に関心をもち、それぞれの分卿で進んで未来を切り開

いて行こうではありませんか。

II!部I1;|際空港から枇々ロータリアンのどなたかが典

先に、あるいは、我々ロータリークラブが編成し、旅

立つことになるのでしょうか。 5年先を楽しみにして

います。

鎮篭

NAG畷ｧM
木｢lは第2760地区福Ⅱl消成ガバナーをお迎し、

三クラブ合l,ilで、初めてガバナー公式訪問例会を開催

することが,'l}来ました。

Nill l lガバナーは、年初よりフランクJ ･デブリンRI

会擾より,パされた…葱I識を喚起し－進んで行動を”な

るテーマに従い、身近かに淋在する論間腿に対して、

間魑点をll'i:IMし､その解決に向かって本音で語り合い、

般蒋の策をllllき,111,し、それを被樅的に実践することの

重要性を説かれております。今|! 'lの合|可例会はその・

端で、 III!01的な改$III(であり誠に敬意を表するものであ

ります。わが橘1l7隈緒東RCは朧か22年の歴史ではあ

りますが、例会やクラブフォーラム等の運営、継続事

業に‐繩のスタイルというかパターンが出来ており

ます．

‘‘簡素にしてより実のあるクラブ運営を”とのご指

導により、無駄な経費やllfIIIIのi'ill減を計りつつ、時代

に合った岐藤の|ﾉ1容にするため麓闘しておりますが、

思い切った改革はかなり難しく、小さなもので実践可

能なものから11個次実行しております。

午前! |!は役典に対･し､適切なご指導を賜りましたが、

より良きクラブ迎尚の為に引き続き詳細なご指導をよ

ろしくお剛い致します。

抑て、 21 11t紀への我l lilのIfl状を号えるとき、今後

50年を符たずして人1 Iは~半分の6.500万人を割ること

が確実視されております。 ,〃ゆる分野で拡大路線を進

んで来た20ilt紀は終り、 2111t紀に向けて、既に経済

界では'' '11ｲ.|&l系の枠を越えて､銀行や大手企業の合併、

統合がどんどん進んでおります。政府の省庁や公立大

学の統合も間近かに控え、経I,il連とH経連の合併や道
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'第2760地区福田清成カバナー挨拶 ●ロータリー財団の受け止め方について

とかく募金に目が向いていますが、実際には|理l際

奉仕をしようとすることが基本で、ロータリー財団

が何をしているかわからなくなってしまう状況にな

って、これを切り替える為にシェアシステムが出来、

その使途は世界的に人道的なものへの傾向にありま

す。大きく変わったこととして使途が国|漂的にばか

りか、国内的にも使えることになったことです。

最後に冒頭で事業の基礎として奉仕の理想を進め

ることがロータリーであると抽象的ですが申しまし

た。昔、端的にポールハリスは、釈迦の言葉を引用

して奉仕の理想を説明しています。 「人は己の為に欲

する福善を他人のために求むくきなり」又、キリス

ト教で言いますと、 「汝、他人より与えられんと欲す

る総てを他人に与えよ」と。この考え方を一生懸命

やれば、仕事もうまく行くよと云うのがロータリー

であろうかと、こう思うわけです。

ぜひServiceawardourselfの精神で幸せな人生

を進んでいきたいと云うことをお話申し上げて終ら

せていただきます。

砦哩画 耐L』ロハ8、ロ写一通夕陰グ REX′且イー､
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私の日頃考えいるロータリー

●「ロータリーを理解すること」について

ロータリーの綱領。英文ではTHEOBJECTOF

ROTARY(ロータリーの目的）と非常に平易な言葉

で書かれています。ロータリーの目的は奉仕の理想

を鼓吹し、 これを有益な事業の基礎として育成する

ことにあるという単純明解なことであります。そし

てここが重要なことと思うわけです。

現在のように資本主義社会が成熟してきますと、

お金を増やすことがF1的でありますが、本当は人間

が幸せになる為に資本主義（市場経済）を手に入れ

生かしてきたはずが、どこかで少し目的と手段が取

り違えられて行くようなことが起きているように思

われるわけです。我々職業に梯わる省に於いて誰一

人としてそのことに若干の疑問を感じてもこれから

逃れることは出来ないのが偽りのないところです。

市場経済における普遍的なルールは、強肴に有利な

ルールが仕組まれ、多くの者はその中に巻き込まれ、

多くの人は一抹の不安、閉塞感を感じられているの

が現状ではないかと感じます。

こうした状態の中で、世の中で一つの救いは何か

と考えていきますと、ロータリーの考え方、ロータ

リーで築いている人間関係が、世の中を救っていく

のではないかとすら感じています。私が、ロータリ

ーを徹底的に理解し無理のない会員増強をしていた

だきたいとお話したことはこのことでありまして、

人間らしい考えをする人達を少しでも増やすことが、

新しい世紀に向かっていくにあたって極めて重要な

ことと考えております。

次にRIのテーマについて「ロータリーの友」 7月

号のRI指定記事「フランクJデブリン氏の紹介」を

読んで頂き、ロータリーに目一杯力を入れながら企

業が繁栄したということは、ロータリーが当初から

考えていた奉仕を精一杯した省が報われていくとい

った典型的な見本ではないかと思います。

又、デブリンさんは、主要テーマを20項目のタス

クフォースで術成し、問題解決するクラブの援助を

求めています。

●ロゴについて

ロータリーのシンボルカラーでもありますブルー

とゴールドが渦巻いている図柄は、世界に向かって

ロータリアンが行動している姿を表し、雌動感溢れ

るものです。

＝

'第2760地区伊藤鶴吉地区幹事挨拶
地区大会のご案内をさせて頂きます。ホスI､を務

めます和合クラブは第一の目的として‘‘実質本位の

大会にしたい"、真心を込め、参加者みなさんの心の

中に“キラッ”と光った大会にしたいと言ってらっ

しやいます。

東名古屋分区の皆さん方には、是非全員登録して

頂くようにと和合からも云われており、もう登録が

お済みかとは思いますが、よろしくお願い致します。

お手元に地区大会のパンフレットがございますが、 8

月20日号のガバナー月信にも詳しく載っております

ので再度ご確認頂き、お手元の冊子をお持ち帰り頂

いて是非、他の方にもPRして頂きたいと思います。

11月18日(士)のメインプログラムは、パネルディス

カッション「ロータリーを斬る」で盛田パストガバ

ナー、前年度のガバナー補佐、知立RC横井君ご夫

人、豊橋クラブの昨年のGSEのリーダーを務めた

方におおいにロータリーについて語って頂こうと思

っておりますので、ご夫人方にも参加して頂き祷り

上げていきたいと考えています。

19日(日)のロータリーミーティングは「職業奉仕に

ついて」石川パストがバナー、地区職業奉仕委員長

の田中君、ブラザーエ業の安井召、東RC環境保全

の福谷君の4人にお願いすることになりました。記

念講演は中坊公平さんです。

20日は名古屋ゴルフ倶楽部和合コースで大会がご

ざいまして、競技規則がオフィシャルハンディキャ

ップになっていましたが、諮門委員会で意見が出ま

して皆さんに楽しんで頂こうということでダブルペ

リアとなりました。どうぞご参加下さい。本日はあ

りがとうございました。

一
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ました。名東、東山、両クラブの会長さんのごあい

さつも大変意欲的で本年度も大きな成果を上げられ

る事と存じます。

当クラブの本年度のテーマは“和”とさせていた

だきました。 21世紀にかかる正にこの年度にあらた

めてロータリーの原点にかえり“和”をモットーに

親睦を第一にクラブをもり上げて行きたいと思って

おります。当クラブは今年創立18年を迎え来年度は

1Mホスト、更にその次の年度には20周年の記念の行

事が待っております。ガバナーを始め、本日御出席

の皆様には今後とも何かと御指導御支援をいただき

たく何卒よろしくお願い申し上げます。本日は当ク

ラブとしては初めて3クラブ合同の例会の設営をさ

せていただきました。会場や駐車場が手狭で何かと

不行き届きの点があったかと思いますが、何卒御容

赦下さいます様、お願い申し上げます。

最後になりましたが、福田ガバナー、伊藤幹事に

は今後共引きつづき御指導いただきます様お願い申

し上げますと共に一層の御健勝をお祈り申し上げま

して、私の謝辞とさせていただきます。

｜ 名古屋千種RC尾関会長お礼挨拶
』
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APAAI 灘雲謹溌
本日のガバナー公式訪問に際しまして、福田がバナー

を始め、伊藤地区幹事には、ご多忙の中をおいで下

さいまして、大変ありがたく心より歓迎申し上げま

す。そして、 3クラブの合同例会と云う事で、名東

RCの皆様、東山RCの皆様には、当例会場までお

運びいただきまして、誠にありがとうございました。

去る8月1日、束名古屋分区の星川ガバナー補佐

をお迎えしてクラブ協議会を開き、色々とご指導を

いただきました。又、先程まで福田ガバナーより本

年度のテーマに沿った有意義なお話をいただき、ガ

バナーの情熱をひしひしと感じ、大きな感銘を受け

＝

｜ ； 二コボックスL ~I、夕、夕、夕、夕、夕、夕、"、夕､〃、〃、〃､"､夕、"、"、"､、ノq、夕、"、夕、"、"、"、夕、夕、夕､J、夕、夕、夕、夕、〃、"、
ノ

〈 〈

;第2760地区ｶﾊﾅｰ福田清成君 いします。 小杉啓彰君小坂井盛雄君；
’第2760地区幹事 伊藤鶴吉君 小山雅弘君 牧野登志子さん三輪 康君ラ
メ 本日は公式訪問にお邪魔致しま 縞田ガバナー、伊藤地区幹事を 宮尾紘司君水野民也君；
；した。宜しくお願いします。 お迎えして。ホームクラブご無沙汰 水谷祥督君森 幸一君；
；名古屋名東RC会長服部 力君 ニコボックス 成田良治君西川豊長君メ
＞

〃 幹事奥 佳澄君 黒野貞夫君 大口弘和君鴬谷龍男君；＜

； 本日の合同例会､お世話になり 古稀の御祝いを有難うございま 佐久間良治君佐野 寛君タ
タます。 した。 笹野義春君鈴木正男君ﾀ
ﾐ名古屋東山RC会長近藤 収君 秋山茂則君青山敏郎君 鈴木理之君竹内眞三君ミ
ノ ／

； ガバナー、地区幹事様、本日は 二村 聰君萩原喜代子さん 谷口 優君舎人経昭君2

；ありがとうございました｡並びに 堀江宏輝君伊原正躬君 魚津常義君山田壽勝君；
;千種ロータリークラブ様､お世話 池田 隆君池森由幸君 山本眞輔君吉田節美君ヌ
ヌになります。 伊藤健文君伊豫田博明君 吉田 玄君 ；
，尾関武弘君 神谷幹雄君神崎住惠さん 福田ガバナー、伊藤地区幹事を；
； 福田ガバナー、伊藤地区幹事を 加藤重雄君加藤大豐君 お迎えして ｜合計 ｜ ：
；お迎えして。本年度よろしくお願 菊池昭元君小林 明君 | 75,000円 ｜ ；
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例会変更のお知らせ

9/25(月)4RC合同例会の為、 名古屋西南RC

9/26㈹観光ホテルにて

9/25(月)4RC合同例会の為、

9/26㈹観光ホテル

9/25(月)「空のR」行事の為、 名古屋大須RC

9/24(日)名古屋空港にて

9/26㈹夜間例会の為、 名古屋みなとRC

18:30~

9/27(加ガバナー公式訪問の為、

9/28体)ヒルトンにて

9/28㈱名古屋みなとRC合同

による｢新世代会議｣の為、

9/29㈲名古屋マリオットアソシア

にて

9/28体)4RC合同例会の為、

9/26㈹観光ホテルにて

9/29働新世代会議の為、

名古屋マリオットアソシアにて

18時～

名古屋栄RC

名古屋中RC

名古屋空港RC

普山一城北RC

名古屋南RC

囮次回例会（9月12日） ワイワイ例会（18時～） 愛知厚生年金会館鳳凰の間
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